
霞堤地区作業部会の開催報告

牛川地区第７回作業部会

日時：令和３年６月１５日 １５時００分～１６時００分 場所：豊橋市役所

参加者：牛川地区代表者（豊川改修期成同盟会７名、沖野水利組合３名）

（主なご意見）

• 霞堤地区防災情報ポータルの工事中表示となっていて見られない箇所はいつまでに直すのか。これからが大雨が
降って問題な時期なので至急復旧対策をしてほしい。

• 沖野川の対策も含まれているのか。単独ではできないということは承知しているが、地域としては、この地域の水の
管理をどうやっていくのがよいのかを国と県と市で連携してやっていただきたいということを強く要望する。

下条地区第７回作業部会
日時：令和３年６月１６日 １４時００分～１５時００分 場所：豊橋市役所

参加者：下条地区代表者（当該年度校区自治会長、神田川改修促進期成同盟会、豊川改修期成同盟会）

（主なご意見）

• 小堤整備の進捗状況について具体なことが述べられていないので順次説明していただきたい。

• 川が増水した時に見たいのだが、サーバがパンクして見ることができない。ちゃんと見ることができるよう運用して欲
しい。

• 同じ地区で用地買収が済んだ人と済んでいない人がいるという状況になり、また、土地が荒れていると隣の土地の
耕作にも影響することから、買収は可能な限り短期集中でやっていただきたい。

• 小堤を整備したあとにどのように運用していくのかを知りたい。

• 本堤はどのように神田川と接続するのか。本川の出水と神田川の出水とでは時間差があるがどのような影響があ
るのかといったことも皆にわかるように説明してほしい。
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賀茂地区第７回作業部会

日時：令和３年６月１５日 １３時００分～１４時００分 場所：豊橋市役所

参加者：賀茂地区代表者（当該年度校区自治会長、豊川改修期成同盟会２名、校区豊川堤防締切対策委員長）

（主なご意見）

• 事業計画がいつも同じように見える。ソフトは地元の要望に応えていただき着々と進んでいるが、ハードは何故こん
なに遅いのか。

• 農機具の退避場所について地主さんと話をして目途がついた。この件も進めていただきたい。

• 三上橋の橋桁に量水標があるが、近くまで行かないと見えない。賀茂橋まで行けば見えるような状態にできないか。

• 石田観測所で水防団待機水位になると黄色い回転灯がつくが、早くないか。頻繁につくと狼少年になってしまう。

三上地区第７回作業部会

日時：令和３年６月２４日 １９時００分～２０時００分 場所：三上地区市民会館

参加者：自治会代表者４名、三上地区代表者７名

（主なご意見）

• 町内全体を対象にしたこういった説明会をやる予定はあるのか。

• 賀茂のほうから豊川のほうに向かってくる車が何台かある。最終的な交通規制は賀茂の郵便局のところや昔の
喫茶店のところで止めていただきたい。



霞堤地区作業部会の開催報告

金沢地区第７回作業部会
日時：令和３年６月１７日 １９時００分～２０時００分 場所：金沢地区構造改善センター

参加者：自治会代表者３名、霞堤対策委員７名

（主なご意見）

• 豊橋方面から金沢に来る場合と豊川方面から金沢まで来る場合で、迂回路の考え方が違うため配慮してもら
いたい。

• 迂回路が決定した暁には迂回路の指示表示のようなものは作るのか。誘導する矢印などがないと、道を知ら
ない人は帰ってこられなくなる。

• 農機具の避難場所ということで重要な地区であるが、砕石を敷いただけだとすぐ竹藪になってしまうため、舗
装整備をして安全に退避できるように協力してもらいたい。

• 去年はカメラと簡易水位計と石田の水位がポータルサイトでワンセットで見れたが、今年は簡易水位計は簡易
水位計をたどっていかないと見れなくて、石田は石田で辿っていかないと見れず対比ができない。金沢地区
なら金沢地区の情報がいっぺんに出ないか。

• 小堤を作れば、それは今までよりは軽減になる。乗り越したときのほうが問題。

• （浸水開始水位について）普通の人が見たときにわかりやすいところを0にしてほしい。橋の上を0にすると浸水
開始というイメージがすごくわかる。
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